

Sechs Wochen Steineschlange

Von Gabi Pöge

20. Juni 2020, 21:15

Die Schlange aus bunten Steinen an der Mauer der Annokirche wird immer schöner und länger. Damit ihre Entwicklung nochmal nachvollzogen werden kann, hier die Links zu allen auf der Homepage erschienenen Artikeln zu der Schlange und ganz unten ein kurzes Filmchen von ihr von heute.

Neue Steineschlange an der Annokirche (<https://www.servatius-siegburg.de/aktuelles/neuigkeiten/Neue-Steine-Schlange-an-der-Annokirche/>)

Die Schlange nach einer Woche (<https://www.servatius-siegburg.de/aktuelles/neuigkeiten/Du-bist-aber-gross-geworden/>)



20. Woche / Wochenende 15./16. Mai 2020

Kabarettist Christoph Brüske nimmt sich in seinen Kolumne diesmal das scheinbar höchste Kulturgut der Deutschen zur Brust.

Beilagenhinweis

Die Gültigkeit der aktuellen Beilage wird selbstverständlich verlängert.



NE Bilder & Berichte
FORMATIONEN ZUM
AVIRUS UND DIE
FALLZAHLEN
TRA-BLATT.de
/ExtraBlattSiegburg



Sankt Servatius
Katholisch in
Verbundenheit TR
STEINE-SCHNUR
bitte **DIESMAL** liegen
Denn diese Schlange soll nicht
Zeichen der Verbundenheit, sondern
der wachsenden Hoffnung und Zuversicht
sein.
Zeigt, dass diese Werte nicht so leicht
dem Weg zu räumen sind, wie ein kleiner
Stein und **macht mit** - bemalt oder
beschriftet einen Stein, legt ihn zu den
anderen Steinen und freut euch über die
gemeinsame Kunstwerk.
Helfungstraße Größe
von der Kirchengemeinde
und der SKM erblickten

Der Appell der Pfarrgemeinde Sankt Servatius und des SKM: Bitte lasst die Steine liegen und beteiligt euch mit an der Schlange.
Foto: HEINRIK

Eine Schlange zeigt Solidarität

Schwupps war sie weg und ist schöner wieder da: Die Schlange aus Steinen an St. Anno

Siegburg. Viele fleißige und kreative Hände hatten Steine bunt bemalt, sogar beschriftet: „Hoffnung“, stand darauf. Auch Regenbögen und bunte Symbole schmückten die vor der Anno-Kirche ausgelegten Steine. Nach dem nächsten Tag eine neue Schlange Steine aus „Glaube“, „Liebe“, Blumensternen und mehr den Boden vor Sankt Anno, dieses Mal geschützt von einem Drachen aus Stein und einem zweisprachigen Aushang der Pfarrgemeinde sowie die Flüchtlinge im Viertel um die Anno-Kirche bewohnen: Einheimische und Zuwanderer, Erwachsene und Kinder. Sie verbünden sich alle um die Anno-Kirche zu schützen und zu bewahren.

Die Schlange nach zwei Wochen (<https://www.servatius-siegburg.de/aktuelles/neuigkeiten/Um-20-Steine-gewachsen/>)

Die Steineschlange nach 3 Wochen (<https://www.servatius-siegburg.de/aktuelles/neuigkeiten/Drei-Wochen-Steine-Schlange/>)